

mercredi 23 février 2011


ouest-france.frJournal Ouest-France du **mercredi 23 février 2011**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Quimper Ville**[Imprimer](#)

Coupe du Finistère de **Kayak** : on a couru aussi

Une épreuve de course à pied comptant pour la coupe du Finistère de **kayak** à eu lieu samedi à la base nautique de **Quimper**. La coupe du Finistère compte trois épreuves de course à pied dont deux sont obligatoires. Les clubs Finistériens se sont donc retrouvés à Créac'h-Gwen sous un superbe soleil pour en découdre. Parmi les 80 participants, dix-neuf sociétaires du club de **canoë-kayak** de **Quimper** Cornouaille (**CCKQC**) ont participé à l'épreuve avec plus ou moins de réussite (6 médailles, dont 2 d'or). On retiendra donc principalement le doublé des benjamins groupe 1 (débutants, victoire d'Hugo Piriou suivi de Lucas Desmares) et des minimes groupe 2 (au moins deux ans de pratique, victoire de Lomig Leguyader devant de Louen Pillet). Le prochain rendez-vous est fixé à Ploudalmézeau le 3 avril pour une épreuve de course en mer.



Les minimes ici au départ de l'épreuve de course à pied de la coupe du Finistère de kayak, samedi dernier à Quimper.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)